
Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

 Sitzungsprotokoll vom 06.06.16
Sitzungsbeginn:  18:30 Uhr

FachschaftsrätInnen:
Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:

Anja Förster X

Denise Kaupat X

Dimitrij Leus X

Dunja Arens X

Ekatarini Karapantsjou X

Gary Strauß X

Imanuel Heymans X

Jakob Fortmeier X

Jan-Niklas Jahnke X

Jessica Lea Bender X

Johannes Schwabroh X

Marc-Oliver Bahl X

Marco Kalaitzis X

Miriam Dreesbach X

Saskia Janshoff X

Saskia Koza X

Sven Langwasser X

Kooptierte Anwesende:
Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:

Anna Behle X

Aron Thoener X

Bettina Heiligtag X

Mathias Hempelchen X

Ehrenkooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:

Arantxa Bößen X

Sascha Graßhoff X



Sonstige Anwesende:



Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf
Top 0: Beschlussfähigkeit, Post, Emails, Berichte:
Es sind genügend Räte anwesend um stimmberechtig zu sein.

→Post:  
nichts

→E-Mails:  
 Am 30.09.16 laufen die Amtszeiten der Mitglieder des Prüfungsausschusses

aus. (Bettina H und Yvonne D. Herr Beil bitte um Bekanntgabe der neuen
Mitglieder.

 Das FSRef hat uns ein neues Konsti-Protokoll zukommen lassen. So wie ein
aktuelles Veranstaltungs-Anmelde-Formular.

 Gremien Wahl ist am 5. Juli 16. Bis zum 3. Juli sollen Wahlvorschläge
eingehen.

 PhD opening in Mainz (Molecular Medicine): Bitte, diese an Interessenten
weiterzuleiten.

→Berichte:  
 Es war Bio-Party.
 SP-Saal wurde abgegeben.
 Jill hat Ihren Schlüssel abgegeben.
 Alex von der TK war da und bittet darum, dass wir Werbung für die TK auf

dem Sommerkult schalten. Marco kümmert sich.
 Im August ist eine Schulung für die Räte.
 Papier wurde bestellt.

Top 1:  : Party

 Antrag: dass, zukünftig 1 Person aus dem Kultreferat für den Aufabu/Abbau
am Abend der Party gebucht werden.

 Dafür: Einstimmig
 Antrag wurde einstimmig Angenommen.

 Antrag: dass,, Dunja 10,99€ fürs Tanken für den Transporter und 5.99€ für die
Handtücher erstattet bekommt.

 Dafür: Einstimmig
 Antrag wurde einstimmig Angenommen.



 Antrag: dass, zukünftig von Scherzer eine Auftragsbestätigung eingeholt
werden soll.

 Dafür:6
 Dagegen:4
 Enthaltungen:1
 Antrag wurde angenommen.

Ende der Sitzung: 19:40
Protokollführer: Marc-Oliver Bahl
Redeleitung: Marco Kalaitzis


